

Regresan de Italia D.ª Carmen Polo de Franco y sus hijos, los marqueses de Villaverde

El yate "Azor" atracó ayer mañana en Barcelona

La esposa del Caudillo y sus acompañantes fueron cumplimentados por las autoridades de la ciudad

Barcelona, 22.—A las 8'10 de la mañana de hoy ha llegado a Barcelona el yate "Azor", a bordo del cual regresan de Italia S. E. la esposa del Jefe del Estado y sus hijos los marqueses de Villaverde.

El "Azor" atracó de proa en el muelle de la Muralla, haciéndolo también el cañonero "Hernán Cortés", que le dió escolta durante la travesía. A la llegada del buque subió a bordo el jefe del sector militar naval, contralmirante González-Aller, acompañado del comandante de Marina, señor Gamba y del jefe de Puertos y Fronteras, don Pedro Martín.

Con doña Carmen Polo de Franco e hijos regresan en el "Azor" los marqueses de Hueter de Santillán; el segundo jefe de la Casa Militar de S. E. el Generalísimo, contralmirante don Pedro Nieto Antúnez; el Rvdo. P. Bular, capellán de la Casa Civil del Caudillo, y la secretaria particular de la esposa del Jefe del Estado.

El "Azor" abandonó Italia en la noche del pasado día 19, desde el puerto de Capri, donde la egregia viajera fué despedida por los embajadores de España en el Vaticano y el Quirinal, señores Ruiz Jiménez y marqués de Desio, respectiva-

mente. La travesía fué buena, aunque con neblina y marejada. En la noche del domingo el "Azor" pasó frente a las costas de Mahón. A las 10 de esta mañana, el P. Bular ha celebrado misa a bordo y en ella comulgaron doña Carmen Polo de Franco, sus hijos y séquito.

A partir de las 10 han acudido a bordo del "Azor" el gobernador civil y primeras autoridades, para cumplimentar a la esposa del Generalísimo Franco. Del "Hernán Cortés" han sido desembarcados los equipajes y cajas conteniendo los obsequios recibidos durante su estancia en Roma.

Frente al muelle de la Aduana se han situado los automóviles oficiales llegados de Roma el viernes por la noche.—CIFRA.

EL MARQUES DE HUETER DE SANTILLAN HACE DECLARACIONES A LOS PERIODISTAS

Barcelona, 22.—El jefe de la Casa Civil de S. E. el jefe del Estado, marqués de Hueter de Santillán, ha manifestado a los periodistas que el viaje de doña Carmen Polo de Franco y sus hijos a Italia, ha sido felicísimo y que la esposa de Su Excelencia ha regresado muy (Pasa a la página 6).

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.441.—CEUTA, martes, 23 de mayo de 1950. — Precio: 50 céntimos.

El Caudillo en el Concurso Hípico Internacional de Madrid

S. E. entregó al teniente coronel Dominguez la Copa del Generalísimo

Madrid, 22.—S. E. el Jefe del Estado ha honrado hoy con su presencia las pruebas del Concurso Hípico Internacional de Madrid, celebradas esta tarde en las pistas del Club de Campo.

El numerosísimo público concurrente tributó al Caudillo una prolongada y cariñosa ovación, tanto al hacer su aparición en ella como al abandonar la tribuna de honor, en la que le acompañaban entre otras auto-

ridades el ministro del Ejército y el delegado nacional de Deportes, teniente general Moscardó. Desde los palcos también presenciaron la competición personalidades portuguesas, chilenas y españolas.

Se disputaba hoy la Copa de S. E. el Generalísimo, prueba de honor y de potencia sobre un breve pero muy difícil recorrido con ocho obstáculos en su primera fase, en la cual participan los mejores caballos españoles y extranjeros inscritos en este Concurso. Solamente seis caballos lograron hacer el recorrido sin falta; cuatro españoles, un portugués y un chileno. Como el tiempo empleado no clasifica, sino las faltas, por ser esta prueba de potencia, los seis caballos que no hicieron falta tuvieron que realizar un desempate, dividido en dos "barrages", con los obstáculos realzados. Resultó vencedor absoluto el teniente coronel Dominguez sobre "Satirico", a quien el Caudillo le hizo entrega de la copa por el donada, a los acordes del Himno nacional.

El resto de los clasificados fueron los siguientes: capitán Carvalhosa, portugués, con "Mondina", copa del ministro del Ejército; capitán Echevarría, chileno, con "Gueca"; señor Goyoaga, con "Vérgel"; teniente coronel Noguera, con "Frisar". Se clasificaron catorce jinetes y todos ellos recibieron trofeos donados por distintas autoridades militares.

Después se corrió una prueba para amazonas en la que resultó vencedora la señorita Pilar Cabestany, con "Tarifa", seguida de las señoritas María Luisa Arrate con "Tere Promisse" y Cristina Osorio, con "Reina".—CIFRA.

TRYGVE LIE EN BUSCA DE LA PAZ



Sobre el desarrollo creciente de la llamada "guerra fría" entre Occidente y Rusia, el bien remunerado secretario general de la ONU ha querido colocar un freno. Saliendo del marásmico nirvana en que le sumian las buenas digestiones proporcionadas por sus generosos estipendios, Trygve Lie ha estado en Moscú y ha regresado. Habló con el «Pacifista» Stalin, y aunque no sea verdad, el secretario de la ONU regresa sonriente, como puede verse, a París, para decir sofisticadamente que tiene la paz en el bolsillo.

EXCELENTE CRITICA DE UN NOVELISTA

"La actitud oficial del Gobierno británico hacia España es desacertada, hipócrita y suicida"

Londres, 22.—Cecil Roberts, uno de los mejores novelistas de la actualidad, critica como suicida la actitud oficial del Gobierno de Londres frente a España.

Después de haber pronunciado en ese país una serie de conferencias (Pasa a la página 5)º

TRUMAN acusa A LA U. R. S. S.

"Hace escarnio de las obligaciones que impone la Carta de San Francisco"

POR CAUSA DE LA OBSTRUCCION RUSA HA AUMENTADO LA TENSION MUNDIAL

Washington, 22.—En su carta de envío al Congreso de su

informe anual sobre las actividades de la ONU, el presidente Truman acusa a la URSS de hacer escarnio de las obligaciones que impone la Carta de San Francisco, en sus retiradas de protesta por la presencia de representantes de la China nacionalista.

"Está claro —afirma— que la cuestión de la seguridad internacional es cuestión entre Rusia y el resto del mundo".

El presidente elogia "las impresionantes realizaciones de la organización mundial frente a los clamores y a las dificultades diarias", y dice que las acciones internacionales para el fortalecimiento del mundo libre crean situaciones de hecho, que "según afirmó el secretario de Estado, son requisito previo de cualquier acuerdo con Rusia".

Truman se refiere también a las retiradas soviéticas de organismos de la ONU, al insistir en la importancia de ésta como foro de la opinión mundial.

El presidente señala como primera de las cuestiones que exigen acuerdo, el control in-

(Pasa a la página 6).

CELAL BAYAR, nuevo presidente de Turquía

Los diputados prestaron juramento en la Asamblea Nacional

Angora, 22.—Hoy se ha reunido por primera vez la Asamblea Nacional turca para prestar juramento los diputados y elegir nuevo presidente.

En el momento en que el jefe del partido demócrata turco, Celal Bayar, juró su cargo de diputado —requisito en la Constitución turca para poder ser nombrado presidente—, los diputados, puestos en pie, le tributaron una gran ovación.

En la tribuna diplomática de la Asamblea figuraban los embajadores de Gran Bretaña, Estados Unidos, la URSS, India y el Pakistán.—EFE.

CELAL BAYAR, PRESIDENTE DE TURQUIA

Angora, 22.—Ha sido elegido presidente de la República turca, Celal Bayar, banquero, de 63 años de edad y jefe del partido demócrata turco.—EFE.

KORALTAN, ELEGIDO PARA PRESIDIR LA ASAMBLEA

Angora, 22.—Refin Koraltan ha sido elegido presidente de la Asamblea Nacional por 387 votos contra 64 obtenidos por Ismet Inonu, hasta ahora presidente de la República turca.—EFE.

APOLLO - HOY

DESDE LAS 5

La gran película titulada

PENSIONADO de SEÑORITAS

por María Landrock

VIDA RELIGIOSA ANUNCIOS BREVES

SANTORAL DEL DIA

23 de mayo, martes. — La Aparición de Santiago Ap. — Santos Miguel, Eufebio, obs.; Desiderio, Lucio, Quinciano, Julián, mrs.; Juan B. Rossi.

MARTES DE S. ANTONIO

Esta tarde, a las ocho, se celebran en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, los cultos de los trece martes en honor de San Antonio de Padua.

CLERICAL TONSURA

Hace unos días, el de la festividad de Nuestra Señora de Fátima, tomó la clerical tonsura, el seminarista, hijo de Ceuta, don Fernando Meléndez Mendoza, que cursa sus estudios eclesiásticos en el Seminario Conciliar de San Bartolomé de Cádiz, y al que con tal motivo enviamos nuestra enhorabuena.

SANTORAL PARA MAÑANA

24 de mayo, miércoles. — Nuestra Señora Auxilio de los Cristianos. — Santos Silvano, Robustiano, Félix, Vicente, Susana, Marciana, mrs.; Bto. Juan de Prado, O. S. F. m. en Marruecos (1631).

SUCESOS LOCALES

Incendio en una mercería

El pasado domingo, a las 12.25 de la mañana fue avisado el Servicio de Bomberos de nuestra ciudad, ya que se había observado incendio en la mercería situada en la calle González de la Vega y denominada "El Abuelo".

Con la rapidez que caracteriza al servicio, se personó a las órdenes del señor Blond, disponiendo lo consiguiente, logrando una pronta localización del fuego que se produjo por causas que se ignoran.

Alguna mercancía ha quedado inutilizada, no siendo extraordinario el daño que las llamas causaron.

En el lugar del suceso se personó el alcalde, señor López Bravo.

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8.

Falange Española, 63

Teléfono, 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO, 736

El gran festival artístico que organiza EL FARO

Ayer comenzó la venta de localidades

Ayer tarde, como anunciábamos, de 6 a 8, comenzó la venta de localidades en nuestra Administración. A las 6 en punto, recibimos la visita de don José Caliani, quien adquirió las cuatro primeras localidades que vendimos. Se trata de la fila 3 números 8, 9, 10 y 11. Anotado queda para la historia de este magno festival que, en beneficio de los necesitados,

hemos organizado con todo entusiasmo y que resultará brillantísimo gracias a la colaboración de buenos elementos.

La venta de localidades — que ayer fué verdaderamente extraordinaria — continuará hasta que se agote totalmente el papel, cosa que no tardará muchos días si seguimos al mismo que ayer.

CERVANTES

HOY desde las CINCO Continúa el éxito de JANE WYMAN en la producción WARNER BROS

BELINDA

El triunfo del Cine moderno!

Próximo estreno:



Orden del día

para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Permanente hoy, 23 de mayo de 1950, a las doce horas.

Acta anterior.

Disposiciones oficiales.

Moción de la Presidencia y gestores.

Moción del tercer teniente de alcalde, sobre los festejos de agosto.

Asuntos de trámite ordinario.

Comisión 1.ª—Informe en escrito de don José Fernández Vázquez, que solicita aparato ortopédico.

Id. en id. de Ana Simino Butrón, que solicita estréptomina.

Id. en id. de María Rivera Salguero, que id. id.

Id. en id. de Pedro Castillo Ortega, que solicita pasaje gratuito hasta Jerez.

Id. en id. de Gracia Morales Becerra, que id. id. id. a Sevilla.

Comisión 5.ª—Informe en escrito del ingeniero forestal de Cádiz, sobre aprovechamiento de pinos.

Comisión 6.ª—Informe en escrito del comisario jefe de Policía, sobre reintegro de un ordenanza.

Compras y ventas

MAQUINAS para hacer punto último modelo económicas agujas todas clases. Facilidades pago. Casa Coca, Espoz y Mina, 15. Madrid.

COMPRO plomo, justificando su procedencia. Razón esta Administración.

VENDO sala y otros muebles buenos. Razón esta Administración.

SE COMPRA papel de periódico. Perfumería "Roma".

Traspasos

TRASPASO local en Xauxa con muebles. Vendo máquina secreteer "Singer", máquina escribir, espejo y tres mostradores. Razón Falange Española, 30. "Casa Gibraltar".

SE TRASPASA tienda comestibles y bebidas con vivienda. Llave en mano. Razón esta Administración.

Alquileres

SE ALQUILA o se vende llave en mano, chalet en San Antonio. Razón esta Administración.

Pérdidas

GRATIFICARE bien quien entregue zarcillo brillantes extraviado día 17 calles Real, Marina o Clavijo. Razón 18 Julio, 12, primero.

Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

REPARACIONES aparatos radio. Radio Sef.

RECORDATORIOS primera Comunidad en la Imprenta Faro.

Nuestro teléfono es el 7-9-9



NUMERO 155

1	2	3	4	5	6	7	8

HORIZONTALES; 1. — Guerrero, marcial. 2.—(al rev) Hurté de la compra. Afluyente del Miño. 3.—Aquí. Comi a cierta hora. 4.—Vida bagabunda y holgazana. (al rev) Anzar. 5.—Sucesión continuada de olas. 6.—Apreciará. 7.—(al rev) Iniciales de una frase lapidaria. Caudillo árabe. 8.—Imagen anímica del objeto percibido. Chiflado. 9.—En francés; ley (al rev) Sacerdote de la religión zoroástrica. 10.—Arrinconada.

VERTICALES. — 1.—Feliz, bienaventurado. Aparato eléctrico. 2.—Grabador. 3.—Bejuco. Demostrar alegría. 4.—(al rev) Nombre de letra. (al rev) 5.—Símbolo del molibdeno. 6.—De la naturaleza del hueso. Compañera. 7.—Veracidad. 8.—Aceite. Fragancia.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 154

HORIZONTALES. — 1.—Pasarela. 2.—Apia. Rin. 3.—Raf. Mata. 4.—Eros. Les. 5.—Danes. 6.—Ramas. 7.—Gol. Lata. 8.—Oral. Tul. 9.—Tes. Gori. 10.—Asolanar.

VERTICALES. — 1.—Pared. Gota. 2.—Aparadores. 3.—Sifón. Laso. 4.—AA. Ser. 5.—Sal. Gal. 6.—Eral. Matón. 7.—Literatura 8.—Anás. Salir.

La señora

Doña María Carrasco Fernández

(Viuda de Chacón)

Que falleció el día 16 del mes actual, a los 82 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus hijos: Manuel, Inés, Antonia, Isabel, Eduardo, Federico, Luis, Aurelio y María; hijos políticos, hermano, hermanas políticas, nietos y demás parientes y afectos

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la finada, tendrá lugar mañana miércoles día 24, a las ocho horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

MALES DE LOS PIES

FRANCISCO DE LA CRUZ AGUSTI

Practicante en Medicina y Cirugía

Cirujano Pedicuro-callista

TRATAMIENTOS EFICACES PARA PIES DELICADOS Uñeros, Juanetes, Callos, Durezas, Uñas hipertrofiadas, pies cansados y defectuosos.

TRATAMIENTOS ELECTRICOS Y MANUAL SIN DOLOR

MASAJES TERAPEUTICOS

CONSULTA de 6 a 8. Calvo Sotelo, 24. Teléfono 1030.

Transportes Internacionales

F. GIL STAUFFER

Alcalá 20. Madrid. Teléfono 263636

Casa especializada en el transporte de MOBILIARIOS EN CADRES, CAPITONNES, EMBALAJES, GUARDAMUEBLES, SERVICIO ESPECIAL PARA EL NORTE DE AFRICA

CEUTA; Antonio Partida, 18 Julio n.º 10-Teléfono 633 y 888

ALGECIRAS; Fernando Partida. Marina, 2. Teléfono 1564

TANGER; F. Gil Stauffer. Zoco Grande, 28. Teléfono 2036

TETUAN; José Giménez e Hijos. Generalísimo, 17

POLVOS CALBERT (todos los tamaños). PASTAS DENTRIFICAS (las mejores marcas). JABONES DE TOCADOR (inmenso surtido). VENTAS MAYOR Y MENOR. DROGUERIA UNIVERSAL, (Frente a los Remedios.) Teléfono 325.

Ha sido adjudicada definitivamente la subasta para la construcción del edificio de la Intervención del Registro del Puerto Franco de Ceuta

Comenzarán las obras en los primeros días de Junio

El interventor, señor Bosch, nos dice: "No se trata de establecer en Ceuta una aduana como la de Algeciras. Quien esto crea, está en un error"

«El Puerto ceuti es y será Puerto Franco por privilegios especiales concedidos y ratificados en todo momento»

"Tiene el puerto de Ceuta más franquicias y más privilegios que el de Canarias"

Don Carlos Bosch, interventor del Registro del Puerto Franco de Ceuta, es persona con la que gusta conversar. Afable, cariñoso, muy afectuoso, se entrega a la charla amena. Con el periodista ha hablado hoy y, dada la importancia de sus palabras, sólo se ha detenido a escuchar atentamente las preguntas. Porque hemos ido a charlar con don Carlos no ya solamente de ese hermoso edificio que se va a levantar, sino para interesarnos por el régimen especial del Puerto ceuti. Y como teníamos deseos de concretar cosas y hacer preguntas que a todos brota se los labios, no nos hemos escudado en nada más que en la claridad de los términos para entrevistar. La franqueza, el afecto, la buena acogida de don Carlos Bosch, nos infundaron más ánimo. Y aquí esta cuanto nos dijo en presencia de don Remigio González Lozana, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas de Ceuta, y uno —quizá, el primero— de los que batallaron para alcanzar ese edificio que ahora se va a edificar.

—Antes de empezar —nos dice don Carlos— quiero que lea usted esta carta que me dirige el director general de Aduanas, don Gustavo Navarro.

Y leemos la misiva. En ella, el señor Navarro, gran amigo de Ceuta, notifica a don Carlos que el día 19 del actual se firmó la orden ministerial, que inserta el Boletín Oficial del Estado, por la que se adjudica definitivamente la subasta para la construcción del edificio de nueva planta destinado a la Intervención del Registro del Puerto Franco de Ceuta, al licitador don José Pérez Plá Torres, de Madrid, en la cantidad de 1.652.215.70 pesetas, adjudicación basada en que el señor Pérez Plá suscribió la proposición más baja de las nueve presentadas, suponiendo su propuesta una economía del

11'34 por ciento en relación con el presupuesto que ascendía a 1.863.727'39 pesetas. Termina el señor Navarro diciendo que vea el señor Bosch en su nombre al señor alcalde y le salude, dándole cuenta de todo, así como a don Remigio González, para que sepan de este asunto que tantas dificultades ha tenido en su tramitación y que al fin, se ve en vía de ultimación. Agrega que salude a todos los buenos amigos que en Ceuta tiene, a los que recuerda con afecto.

—¿Quiere usted ampliarme detalles de la obra, don Carlos?

—La superficie del edificio, que se alzará en el muelle del "Cañonero Dato", es de 1.300 metros cuadrados, construyéndose 975 metros cuadrados. El edificio tendrá oficinas para la Intervención, servicios de toda índole, despachos, cuartelilla para la Guardia Civil, despachos para los agentes de Aduanas, almacenes, entradas y salidas para camionetas y ferrocarriles, viviendas para el interventor y conserje, etc. etc.

—¿Cuándo comenzarán las obras?

—De acuerdo con lo estipulado en la subasta, en los primeros días del próximo mes de junio.

—¿Satisfecho de la ejecución de la obra?

—¡Figúrese! Aparte de contar Ceuta con un hermoso edificio, se dará trabajo y el servicio ganará mucho.

—En relación con este edificio se ha dicho en nuestra ciudad que viene a ser como una aduana más. ¿Quiere usted decirme su opinión sobre estas manifestaciones?

—No se trata de crear en Ceuta una aduana más como la de Algeciras. Nada de eso. Esto es un Puerto Franco por privilegios especiales concedidos que no han sido alterados, sino, por el contrario, ratificados —muy recientemente— en

1949, por nuevas Ordenanzas, como ya lo fuera por leyes, disposiciones y reglamentos.

—Entonces, ¿el rumor...? —Totalmente infundado. El Puerto Franco continúa igual. Esto no será una aduana como las de España. Se seguirá con la misma libertad. Lo que pasa es que se confunde la cuestión. Tendremos un buen edificio como Correos, por ejemplo.

—Usted que conoce el caso, ¿tenemos más o menos privilegios que Canarias?

—Tenemos más franquicias y privilegios que Canarias, ya que las mercancías más importantes pagan en la isla arbitrios especiales de Puerto Franco, cosa que no ocurre en Ceuta con arreglo a la Ley de mayo de 1863. Aparte de esto, podría citarle otras muchas mejoras que no existen en el Puerto Franco de Canarias.

—Volviendo a nuestro puerto. Hay personas que se lamentan de que son molestadas al embarcar con dirección a la Península, registrándose las maletas. ¿Cómo es ello posible tratándose de Puerto Franco?

—Todo tiene su explicación. No se trata de que se desee percibir impuestos, sino de legalizar la situación. Aquellos que llevan artículos que por su importancia tienen carácter de expedición comercial, porque su cuantía no se puede reputar de uso personal, ha de exigirse la documentación correspondiente, cosa muy natural como ocurre en todas partes del mundo.

—¿Entonces?

—Le repito que no se trata de percibir derechos sino de legalizar situaciones. Observe que todos aquellos viajeros que llevan artículos de uso personal, no son molestados, aunque lo primero nunca tiene las consecuencias que por ahí se pueda decir...

Y terminado el fin principal de la entrevista hemos generalizado la conversación, recordando el entusiasmo de don Remigio González y demás señores por dotar a Ceuta de este edificio, que viene a cumplir la misma misión que las actuales oficinas de la Intervención, a la vez que llena un importante hueco y da prestigio a la ciudad.

AMORES.

Todos los días laborables vendemos en nuestra Administración localidades para el festival artístico que organiza EL FARO. Horas, de seis a ocho de la tarde

En los cuarteles de Ceuta

JURAN LA BANDERA LOS RECLUTAS DEL ULTIMO REEMPLAZO

En el Regimiento de Infantería núm. 54, presidió el solemne acto, S. E. el general gobernador militar, señor García Polo

El domingo juraron los reclutas del último reemplazo, con destino en Ceuta, la bandera. El acto, resultó solemnisimo y de gran brillantez.

En todos los cuarteles se dijo una misa solemne, procediéndose seguidamente a la toma del juramento de los soldados y, éstos, a besar la enseña de la Patria. Presidieron los jefes de Cuerpos, sirviéndose a la tropa comidas extraordinarias, reinando en todo momento gran entusiasmo entre la tropa.

En el Regimiento de Infantería de Ceuta, núm. 54 juraron la bandera los reclutas de dicho Regimiento, los de Sanidad, Farmacia, Defensa Química y Compañía de Mar de Ceuta, en total 866. Presidió el acto S. E. el general gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo, acompañado de los jefes del Cuerpo.

A las 11, se dijo la misa en el patio del cuartel, donde se encontraba formada la tropa. Seguidamente se realizó el emocionante acto de la jura y, al finalizar el mismo, S. E. pronunció unas elocuentes y vibrantes palabras a los soldados, recordándoles que este día habria de quedar grabado en

sus corazones para toda la vida y que el juramento hecho a la bandera estaba por encima de todos, debiendo derramar la sangre por la enseña de la Patria. Añadió que no solamente con las armas se defiende España y se hace Patria, sino que también con las armas del trabajo se puede lograr la grandeza de España como Franco lo quiere. Terminó con vivas a España.

Seguidamente desfilaron las fuerzas, presenciando S. E. la comida extraordinaria que se sirvió a los soldados que acogieron con grandes muestras de respeto y adhesión la presencia del ilustre militar entre ellos.

En el cuartel de la Agrupación de Intendencia juraron la bandera los soldados de esta unidad, los de Automovilismo de Marruecos, Base Móvil de Parque y Talleres, Unidad Veterinaria, Parque y Maestranza de Artillería y Establecimiento de Cria Caballar.

En el Batallón de Transmisiones, juraron los soldados de esta unidad y los del Batallón de Transmisiones de la Comandancia General.

Ceuta estará representada en la V Exposición de flores y plantas que se celebrará en Tetuán

EL AYUNTAMIENTO Y VARIOS INDUSTRIALES CONCURRIRAN A LA MISMA

Ayer mañana tuvimos el gusto de conversar, aunque breves momentos, con el teniente de alcalde, don Enrique Reyes Berra, quien nos informó sobre la V Exposición de flores y plantas que la Delegación de Cultura de la Alta Comisaría prepara en Tetuán para ser inaugurada el próximo día 28.

El señor Reyes nos dijo que, desde luego, Ceuta estará representada en dicha Exposición por el Ayuntamiento de la ciudad y diversos industriales locales. Por parte del Municipio ya ha sido solicitado el terreno correspondiente para montar su exposición que se espera alcance el éxito que es tradicional, al igual que los industriales que tan brillantemente deján el nabellón local.

El entusiasmo reinante entre todos los que han de participar en la Exposición es inusitado, laborándose con gran alegría, confiándose que Ceuta alcance grandes premios de los muchos que se otorgan.

Llegada de estudiantes de Osuna y Murcia

Vienen para visitar Ceuta y la Zona de Protectorado

En el vapor correo de ayer llegaron a nuestra ciudad 26 alumnos y profesores del Instituto «Rodríguez Marín», de Enseñanza Media de Osuna. Al frente de la expedición figura el director de dicho Centro.

Vienen a visitar Ceuta y la Zona de Protectorado hacia la que se dirigirán en la mañana de hoy.

Fueron recibidos en el muelle por el director del Instituto de Ceuta y el aulstro de profesores que les dieron la bienvenida, acompañándoles en su visita.

También llegaron, procedentes de Murcia, veintidós alumnos y profesores del Instituto masculino de aquella capital, que recorrerán la Zona en viaje de estudio.

Después de ser saludados por el director del Instituto de Ceuta y profesores, emprendieron viaje hacia Tetuán. Sean todos bien venidos.

Dr. F. Hoyos Alonso

Médico-Puericultor Titulado y Diplomado

Enfermedades de los niños y Puericultura.

RAYOS X

J. A. Primo de Rivera, 5
Teléfono 493

CONSULTA
de 4 a 7

JERINGAS Y AGUJAS HIPODERMICAS = BOLSAS HIELO Y AGUA TETINAS.
BIBERONES = CHUPETES. "Droguería Roma". Cervantes, 8. Telf. 889.

LOS DEPORTES

¡Ese "Palomarejos"!

Mal se les están poniendo las cosas al titular en la liguilla. No tanto por su nuevo revés de "La Condomina" (hasta cierto punto lógico y normal), sino por la "cabriola" extraña que acaba de efectuar el Toledo y que ha derivado en la entrega de dos preciados "positivos" a la U. D. Las Palmas.

Ya a raíz de nuestra primera derrota en el torneo expusimos nuestros temores. Si el campeón del IV Grupo lograba mantenerse invicto en su terreno de "Palomarejos" nada supondría aquel revés. Ahora bien, si no sucedía así, si comenzaba a regalar puntos a sus visitantes, resultaba evidente que el Ceuta había perdido allí una de sus mayores posibilidades de ascenso. Desgraciadamente, el Toledo ha demostrado que no es invulnerable en "Palomarejos". Y esto sitúa a nuestro representante en condiciones de inferioridad. Las Palmas, cuando menos, ya cuenta con dos "positivos" y el Melilla también podría anotárselos.

Lo lamentable del caso es que en "La Condomina" se ha jugado un buen fútbol, se ha dominado intensamente, pero... ¡se ha perdido por 3 a 0! Inexplicable. No somos de los que creen que la tarde aciaga de un ataque pueda echarlo todo a rodar. Con un ataque roto, en franca desgracia o imponente, ciertamente no se podrán ganar partidos fuese. Pero tampoco deben perderse, si las líneas de atrás responden como es debido. Que no le marquen a uno es, según la sabia experiencia británica, un triunfo. Lógicamente debe valer más el mantener incólume el marco propio que el batir el adversario, cuando de partidos fuera se trata. Y en "La Condomina" no se ha marcado un sólo gol mientras fueron tres los que hubimos de encarar nosotros, razón suficiente para creer que ciertamente el equipo no respondió a las esperanzas en él depositadas.

Aunque nada puede predecirse aún, a no ser que el Imperial es uno de los que a buen seguro ascenderán, forzoso será reconocer que mucho tendrá que ser el esfuerzo de nuestro titular si sigue anhelando clasificarse. Cuando menos, tiene que no descuidarse en Alfonso Murube y ver de sacar de Canarias esos "positivos" que precisa, sobre todo en Las Palmas. Mal panorama, como verán, después de apreciar que puntuar fuera de nuestro terreno no es empresa destinada a nuestros hombres. Confiemos, empero, en su reacción final y en que el Toledo se haga firme en "Palomarejos", terreno que vió esfumarse nuestra mejor oportunidad y dió ahora muchas posibilidades a uno de los cuadros canarios.

¡Ese "Palomarejos"! — PE-GUAR.

MAL PARTIDO DE LA DELANTERA CEUTÍ EN MURCIA

Mariano (2) y Rodríguez marcaron para el Imperial en el primer tiempo

Pedrin desahucó un penalty

Murcia, 21. (Especial para EL FARO). — La expectación que había despertado el choque Imperial-Ceuta se reflejó en La Condomina, cuyas tribunas y graderíos registraron un lleno completo. Había interés, mucho interés en ver al equipo africano, del que este campo guarda tan excelentes actuaciones y de homenajear a este magnífico y pundonorosísimo Imperial que regresaba de Canarias en posesión de 4 valiosos "positivos".

Al salir el Ceuta es recibido con una cariñosa ovación, que se convierte en atronadora cuando aparecen los jugadores locales. Por ser ésta la primera visita que hace al Imperial, el capitán del Ceuta recibe un artístico banderín.

Arbitra el colegiado del Centro, Nivario Cruz, auxiliado por jueces de línea del mismo colegio, y los equipos se alinean de la siguiente forma:

CEUTA.—Zamorita; Herrera, Sagrado, Dominguez; Gil, Oramas; Urdiales, Guerrero, Natalio, Martínez y Pedrin.

IMPERIAL.—Aullón; Escamez, Lemus, Salvador; Pedrón, Roca; Rodríguez, Sornichero II, Mariano, Oliveros y Dominguez.

Los primeros minutos son de tanteo. Ambos equipos parecen temerse y no se deciden a atacar a fondo. La consigna es marcar hombre por hombre. Ello, empero, son los ceuties los que ciertan a ligar mejor sus avances, demostrando un mejor control de la pelota. Esto le lleva a dominar.

PRIMER TANTO MURCIANO
Presionando el equipo ceutí hay una escapada local y en el barullo que la misma origina en el área blanca empujan al interior Oliveros, señalando el árbitro penalty contra el Ceuta.

Tira la falta el delantero centro Marianin que se anota el primer gol para los locales cuando iban transcurridos sólo 8 minutos de juego.

La reacción ceutí no se hace esperar. El equipo africano juega ahora muy bien, llegando en multitud de ocasiones hasta el área murciana, pero sus delanteros no disparan y el balón se pasea por delante de las narices de Aullón sin peligro alguno para su marco.

EL SEGUNDO GOL, A LOS 37 MINUTOS

Hay un cambio de juego. Oliveros que aprovecha Sornichero para internarse y centra. El interior del otro lado, Oliveros, desvía ligeramente la

pelota y Mariano acude rápidamente al remate de cabeza antes de que Zamorita pueda intervenir, anotándose el segundo tanto de los de casa.

El Ceuta sigue presionando, pero sin eficacia alguna. Un gran fútbol, pero incompleto. Ausencia absoluta de remate en sus cinco vanguardistas.

Y EL TERCERO

Una falta contra el Ceuta, a los 43 minutos, la saca Roca. Otra vez Oliveros desvía con la cabeza y Rodríguez consigue cruzar el balón hasta las mallas africanas, cuando falta un minuto para acabar este primer tiempo. Todavía antes de finalizar esta parte hay una falta contra el Imperial. Se encarga de tirarla Natalio y Pedrin desaprovecha la oportunidad al rematarla fuera.

Con 3-0 a favor de los locales terminan los primeros 45 minutos de juego, en los que el Imperial dominando menos ha sabido aprovechar mejor las oportunidades de marcar que sus adversarios.

DOMINIO ABRUMADOR DEL CEUTA

Se reanuda el partido con dominio abrumador del Ceuta. El Imperial ante el buen juego y terrible acoso de los contrarios no tiene más remedio que replegarse ante su marco, donde se defiende con tesón. Se estima que el equipo africano acortará distancias.

UN PENALTY FALLADO

Van 19 minutos cuando Escamez, defensa lateral murciano comete la falta máxima. La tira el exterior ceutista, Pedrin que lo hace fuerte, pero por encima del marco, desperdiciando así otra gran ocasión de batir a Aullón.

El juego decae durante algunos minutos por parte y parte pero de nuevo se impone el mejor fútbol de los visitantes que presionan sin eficacia. Natalio, sólo ante el marco, falla lamentablemente y posteriormente es Pedrin el que, desde cerca, cruza excesivamente un balón que se creía batiría a Aullón.

Con esfuerzos estériles del Ceuta y defensa organizada y tenaz del Imperial acaba el partido.

BREVE COMENTARIO

El Ceuta ha causado una impresión magnífica por su enorme dominio del balón y gran fútbol, pero ha pecado de apurar excesivamente las jugadas y de no poseer rematadores. Su fútbol se impuso en todo momento al del Imperial, pero no supo sacar provecho de ello por la nulidad de sus atacantes. Mejor les respondieron las líneas traseras. En cuanto al Imperial supo aprovechar las tres oportunidades que se les presentaron para llevarse un triunfo claro y rotundo que, dicho sea en honor de la verdad, no refleja ni mucho ni menos lo sucedido en el campo pero premia evidentemente la mejor decisión y eficacia.

El arbitraje de Cruz muy bueno.

BALLESTER.
(Redactor deportivo de "La Verdad", de Murcia).

MARCADOR

- COPA GENERALISIMO**
Madrid, 2; Valladolid, 2
Atl. Bilbao, 5; Valencia, 1
- PROMOCION A SEGUNDA**
Avilés, 3; Tortosa, 1
S. Andrés, 0; Huesca, 1
Logroñés, 2; Caudal, 1.
- Toledo, 2; Las Palmas, 5
Imperial, 3; CEUTA, 0
Melilla, 3; Tenerife, 1
- INTERNACIONA ES**
Portugal, 2; Escocia, 2
Luxemburgo, 1; Inglaterra B, 2.
- PROMOCION A TERCERA**
M. Prados, 3; Berbes, 6
Ponferradina, 3; Rayo, 0
Binefar, 8; Anaitasuna, 1
Irún, 1; Basconia, 3
Eibar, 3; Calahorra, 0
Vinaroz, 3; Poblense, 1
Acero, 0; E. Industrial, 2
Manresa, 6; Igualada, 0
Novelda, 5; C. Caminos, 1
Electrodo, 3; Conquense, 3
Larache, 3; Hércules, 1
Español, 4; Emeritense, 1
Atl. Málaga, 1; Utrera, 1
- COPA VARE'A**
España, 4; Atl. Tetuán, 1
- COPA PRIMAVERA**
Africa, 2; Hacho, 4
- COPA PRESIDENTE F. SUR**
Huelva, 3; Betis, 2
Sevilla, 2; Córdoba, 2
- COPA VOZ DEL SUR**
Algeciras, 3; Jerez, 1
Cádiz, 1; S. Fernando, 2
- AMISTOSOS**
Boavista, 1; Celta Vigo, 7
S. Marrocaín, 1; Maghreb Aksa, 7

CINE ASTORIA

—JADU—

Tolerada para menores

Hoy desde las 5

Dicisu, presenta a Paquita de Ronda y Luis Peña en la gran producción

La esfinge maragata

con Juan de Landa y F. Fernández de Córdoba.

Completa el programa el Noticiero NO-DO 379 B. con el interesante partido de fútbol España y Portugal en Lisboa.

Próximamente:

TORBELLINO

En breve:

LA RIVAL

GRAN FESTIVAL ARTISTICO DE "EL FARO"

Venta de localidades: de 6 a 8 en nuestra Administración

EL ALGECIRAS VENCIO A L JEREZ

Para el torneo "Voz del Sur"

Algeciras, 21. (Especial para EL FARO).—Merced a un primer tiempo de inspiración, durante el cual, arrolló completamente a su adversario, el Algeciras, ha conseguido un justo triunfo esta tarde, que no puede empañar el agotamiento que mostraron en la segunda parte, explicable, si tenemos en cuenta los dos partidos que ya llevaba jugados en la semana, y el imponente tren que impuso en la fase inicial.

Frente a un Jerez que buscaba afanosamente los tobillos del contrario más que el balón era tarea difícilísima acercarse a su área de peligro. No obstante, el Algeciras, imprimiendo velocidad a sus avances consiguió desbordar constantemente a los defensas adversarios.

A los 17 minutos, se registra una gran jugada de Gavilán con centro sobre puerta desde la esquina de córner, que Ponce remata impecablemente desde cerca, a la red. A los 28 minutos, luego de una inteligente jugada personal de Anta, hay un rechace flojo de la defensa, que aprovecha Gavilán para empalmar un gran chut que entró en la red por la mis-

ma cruceta. Siete minutos más tarde, es Anta el que pone el número tres en el marcador con un buen tiro desde fuera del área.

Amonestado su capitán por el árbitro, el Jerez emplea un juego más correcto en la segunda fase. No obstante, el dominio es alterno, pues, igualmente que el Algeciras, también muestran agotamiento.

A los quince minutos, hay un nuevo gol del Algeciras, por mediación de Puntera, que es anulado, por supuesto offside de Vergara, y faltando dos minutos para el final. Martialay aprovecha la salida de un golpe franco, para salvar el honor de su equipo.

Destacaron, los volantes por el Algeciras, y Falet y Martialay, por el Jerez. Arbitró el señor Gutiérrez Ortega, que alineó así a los equipos:

Jerez.—Falet; Perales, Ojeda, Villar; Sierra, García; Ventura, Pombo, Jiménez, León y Martialay.

Algeciras.—Gonzalo; Guerrero, Tomás, Mata; Puntera, Gavilán; Pastilla, Ponce, Vergara, Anta y Solis.

J. L. Portelli.

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 1 a 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

CONCESION-EXCLUSIVA

Otorgaría en Ceuta, a establecimiento, para la venta del

APARATO LAVARROPA "LAVANDERA"

Escribid a calle del Marqués de Leganés, 7.—Madrid.

Después del 3-0 de La Condomina

"La delantera ceuti ha estado en esta ocasión desconocida" - opina Palencia

"Se ha tenido mucha desgracia" alega el presidente

Murcia, 21. (Especial para EL FARO).—Terminado el encuentro Imperial-Murcia hemos conversado brevemente con el presidente y el entrenador de la Sociedad Deportiva Ceuta. Están malhumorados, pero atienden con exquisita corrección al periodista. Ambos estiman que este revés que sobre el papel parecía indudable, no debió producirse sobre el terreno, donde el equipo demostró durante casi los 90 minutos ser superior a su adversario. Pero... sin goles no es fácil triunfar. Y esto, hombres que los hicieran, faltó esta vez a un Ceuta que causó muy buena impresión por su fútbol ra-

seado y compenetrado, pero que decepcionó llegada que era la hora del remate. Don Leandro Martínez nos dice: "He de lamentarme de la desgracia que ha tenido el equipo. En el primer tiempo se hizo un marcaje rigurosísimo y en la segunda parte se practicó un juego más abierto. Bien el árbitro y magnífico este público murciano". Palencia, por su parte, también elogia al árbitro y al aficionado local, añadiéndonos: "La delantera ha estado esta tarde completamente desconocida. El resto me ha jugado bien, respondiéndome plenamente".—BALLESTER.



LLEGADA DE ESTUDIANTES ESPANOLAS

Esta noche llegaron a Tetuán procedentes de Ceuta, 22 alumnos del Instituto de Murcia, acompañados del profesor de dicho Centro, Sr. Palencia. Los alumnos recorrerán en viaje de estudios las principales poblaciones de nuestro Protectorado.

ENTREGA DE CERTIFICADOS Y DIPLOMAS

El próximo miércoles, día 24, y a las siete de la tarde, se efectuará en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura la ceremonia de entrega de certificados y diplomas a los alumnos que han terminado su ampliación de estudios en las clases nocturnas de la Escuela Politécnica. También se verificará la apertura de los trabajos de dibujo realizados por los alumnos durante el presente curso.

LA EXPOSICION DE FLORES

El próximo domingo, a las cinco de la tarde, se celebrará la inauguración de la V Exposición de Flores y Plantas de la Delegación de Educación y Cultura. Aparte de la trascendencia y belleza de este certamen, superado anualmente por cada Exposición, debemos fijar la atención del lector en una de las modalidades del concurso, la que se refiere a los llamados "jardines en miniatura", ya que será la tercera vez en la historia de la jardinería en que aparece este nuevo género presentado únicamente con anterioridad en París y Barcelona. Marruecos, pues, tendrá la gloria y la honra de haber sido el tercer país que habrá expuesto la bellísima novedad de la jardinería en miniatura.

SOLEMNE APERTURA DE LA ASAMBLEA MARIANA

Se ha celebrado con extraordinaria brillantez la apertura de la primera Asamblea Mariana del Vicariato Apostólico de Marruecos.

En el templo de Nuestra Señora de las Victorias y bajo la presidencia de S. I. el obispo de Fusala, fray Francisco de Aldegunde, acompañado del Reverendo Padre Alda, superior de esta Misión Católica, Rvdo. Padre Benjamín, consiliario de Acción Católica, y demás personalidades de España y de Marruecos, tuvo lugar la primera sesión, haciendo uso de la palabra el catedrático de la Universidad Central y director de la Biblioteca Nacional, Excmo. señor don Manuel Morales Oliver, quien disertó acerca de la Santísima Virgen, mereciendo su elocuente oración grandes elogios de los numerosos

fieles que llenaban totalmente el templo.

Ayer habló sobre "El cristianismo culto ante la definición dogmática de la Asunción de María", el Rvdo. Padre Narciso García Garcés, presidente de la Sociedad Española Mariológica, siendo su conferencia de elevados tonos teológicos. Y por último, en la tarde del lunes, y con la misma concurrencia de fieles, el M. R. Padre Serafin de Ansenjo, catedrático

de Sagradas Escrituras de Sevilla, disertó sobre "La muerte de la Virgen y las controversias teológicas actuales", mereciendo también su notable oración justos comentarios de los asambleístas.

Esta tarde, a las ocho y media, seguirán las conferencias, actuando sobre "La historia de las apariciones más recientes de la Santísima Virgen", el M. R. P. Bernardo Aperribay, director de la revista "Verdad y Vida", de Madrid.

Regresan de Italia doña Carmen Polo de Franco y sus hijos, los marqueses de Villaverde

(Viene de la primera).

satisfecha de su estancia en aquel país.

Añadió que en Roma la esposa de S. E. recibió ininidad de ramos de flores, los cuales depositó en las cuatro basílicas vaticanas y que, asimismo, el pueblo romano les hizo objeto de singulares demostraciones de simpatía extensivas a sus hijos los marqueses de Villaverde, dándose el caso de que a la hija del Generalísimo la llaman cariñosamente los italianos Carmencita.

A continuación, el marques de Hueter de Santillán se refirió a la audiencia especial concedida por Su Santidad el Papa y en la que le fueron tributados a doña Carmen Polo de Franco los honores correspondientes a la esposa del jefe del Estado. Tras recordar el donativo en zapatos hecho por doña Carmen Polo de Franco a Su Santidad, con destino a las

victimias de la guerra, el jefe de la Casa Civil del Generalísimo relató la entrevista que sostuvo la esposa del Generalísimo con una comisión de ex-combatientes italianos en nuestra Cruzada de Liberación, y en el transcurso de la cual, los ex-combatientes italianos hablaron con gran entusiasmo de España y de Franco.—CIFRA.

COMIDA EN HONOR DE DONA CARMEN POLO DE FRANCO

Barcelona, 22.—A la comida íntima con que ha sido obsequiada la esposa de S. E. el jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, y que fué ofrecida por el embajador de España don Miguel Mateu, asistieron los marqueses de Villaverde, los marqueses de Hueter de Santillán, gobernador civil y esposa, don Felipe Beltrán Güel y señora, contralmirante Nieto Antúnez, Rvdo. P. Bular y el capitán del "Azor", señor González Aller y señora.—CIFRA

Clasificaciones

PROMOCION A SEGUNDA

Equipos	Goles	Puntos
Huesca	6 5	+1 5
Logroñes	7 8	+1 5
S. Andrés	8 5	0 4
Caudal	8 7	0 4
Avilés	7 9	-1 3
Tortosa	6 8	-1 3

Equipos	Goles	Puntos
Imperial	13 3	+4 8
Las Palmas	10 5	+2 6
Méjilla	9 13	0 4
Toledo	6 10	-1 3
CEUTA	7 10	0 2
Tenerife	5 9	-5 1

PROMOCION A TERCERA

Equipos	Goles	Puntos
Utrera	9 8	+1 5
Larache	8 4	-1 5
Emeritense	7 7	0 4
Español	4 7	+1 3
A. Málaga	7 6	-1 3
Hércules	5 8	0 2

COPA VARELA

Equipos	Goles	Puntos
España	14 6	+4 8
Maghreb	9 8	+1 5
Imperio	6 6	-1 3
Atlético	6 15	-4 0

COPA PRIMAVERA

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Jadú	2	2	0	0	7	3	4
Hacho	2	1	0	1	4	5	2
Africa	2	0	0	2	5	8	0

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

ANUNCIO

A las 16 horas del día 3 de Junio próximo, tendrá lugar en esta dependencia, la venta en pública subasta de diversos artículos y efectos, entre ellos bicicletas, mermelada, bujías, té, pulseras de reloj y perfumería, bajo las condiciones y precio que se insertan en el anuncio general expuesto en el de esta Administración.

Algeciras, 20 de mayo de 1950
EL SECRETARIO,
José Luis González.

CARTELERAS

CINE FLORIDA

Desde las siete.
La magnífica producción
SUCEDIO BAILANDO

CASINO CINEMA

Desde las siete.
La emocionante producción
LARGA ES LA NOCHE

Venta de localidades para el festival artístico de EL FARO, en nuestra Administración de 6 a 8 de la tarde.

ANTONIO HERRERA CAMUNEZ

REPRESENTACIONES

Participa a sus distinguidos clientes y público en general, que ha trasladado sus oficinas a la calle,

General Franco, 6, pral.

Teléfono 923

CONCURSO "A LOS TOROS GRATIS"

El número que saldrá premiado en el sorteo de la Cruz Roja el día 8 de junio de 1950 es el:

Núm.

Nombre

Domicilio

Población

Firma

No serán válidos los cupones recibidos con raspaduras o enmiendas.

LA SEÑORA

Doña Isabel Díaz Alcaraz

Que falleció el día 15 de mayo de 1950 a los 73 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.



Sus desconsolados: esposo don Pedro Pagán Cabá; hijos, don Ginés (del Comercio de esta plaza), don Francisco (Oficial administrativo de la Maestranza de Ingenieros), doña María doña Isabel, doña Encarnación y don Pedro; hijos políticos, don Lorenzo Márquez, don José María Díaz, don Cristóbal Serrán (del Comercio) y doña Antonia Díaz; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar el próximo jueves día 25 a las 8-30 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

En una aldea china, bajo la ocupación comunista

Sigue la narración del refugiado: Confiscaciones, secuestros y ejecuciones a mansalva

Por **ARTHUR GOOFRIEND**
Funcionario norteamericano de la Administración de COOPERACION ECONOMICA EN CHINA — : — :

El jefe de partido se sintió por fin en libertad para actuar, y las reuniones tomaron un aspecto nuevo. Dirigidas por el alcalde (el jefe de partido en ausencia) y apoyadas por la Liga del Campesino Pobre, empezaron a brotar quejas y acusaciones contra las nuevas víctimas, los pocos terratenientes que se habían salvado de la depuración anterior. Cada reunión era un juicio, y siempre había varios acusados.

Entonces se aclaró el misterio referente a las semanas durante las cuales los funcionarios del partido y los afiliados a la Liga del Campesino Pobre habían trabajado tanto preguntando, anotando y escribiendo. Se invitó a todos los campesinos a que expusiesen sus quejas contra los acusados. ¿Habían éstos despojado alguna vez de tierras a un campesino pobre? ¿O de dinero? ¿O tan sólo de un huevo o de un puñado de trigo que el campesino pobre considerara justamente suyos? ¿Habían exigido un arrendamiento excesivo? ¿Habían cogido parte de la cosecha mayor de lo conveniente?

Se pidió a todos los campesinos pobres y sin tierras que recordasen todos los agravios, ya fueran antiguos o aparentes. De esa forma nació contra cada acusado una ominosa lista de imputaciones. En las reuniones se contaron las reclamaciones, se anunciaron los totales y se exigieron las restituciones acompañadas de indemnizaciones.

Esta vez no se mostró compasivo el jefe de partido. En primer lugar, la casa y las fincas de cada acusado fueron confiscadas con arreglo a valoración oficial, sin que el acusado pudiera apelar. Para el pago de lo que faltaba se exigió todo lo demás que poseyera, como dinero, ropas, muebles, utensilios, herramientas y alimentos. De tal manera quedaron sin dinero, casas ni tierras más de treinta y seis familias de terratenientes y de campesinos ricos. Los campesinos de la clase media no lo pasaron mejor. Al terminar los juicios estaban arruinadas más de la mitad de las 150 familias de la aldea.

Pero todavía faltaban juicios más terribles, de acusados cuyos crímenes sólo podían expresarse con sangre. Nuevamente se hizo evidente la terrorífica naturaleza de los interrogatorios verificados con anterioridad. Se habían hecho a los campesinos preguntas tales como las siguientes; ¿Les había pegado alguna vez el acusado? ¿Habían reñido alguna vez los hijos del acusado con los suyos, por chiquilladas? ¿Se habían cruzado alguna vez palabras gruesas entre el elemento femenino de la familia del acusado y el de la suya? ¿Había maltratado alguna vez

el acusado a un criado? ¿Había mordido alguna vez el perro del acusado a un campesino pobre o a un perro suyo? ¿Habían reñido los bueyes del acusado con los de los campesinos pobres? Antes de hablarnos de las últimas dos preguntas, el refugiado nos advirtió que no bromeaba.

Página por página se había ido escribiendo el libro fatal. Sus autores habían profundizado en la memoria y la imaginación de todos los campesinos pobres. Y ahora se hicieron públicas las acusaciones. Se recordaron sus declaraciones a los campesinos pobres y sin tierras, y a menudo contra su voluntad, se les obligó a acusar públicamente hasta a personas de su familia. Y esta vez, como anunció el alcalde el castigo era la muerte. La muerte, no mediante una bala o una espada misericordiosa, sino a palos. De tal manera murieron veinte personas de la pequeña aldea de Honan.

Los ojos del refugiado se volvieron hacia la ventana, por la cual se veía la ciudad todavía sin liberar, con sus dos millones de habitantes trabajando con vigor no abatido por el calor semitropical de Canton. Del río llegaban los agudos silbidos de los vapores. Hasta en nuestra habitación del décimo tercer piso del hotel se oían pasar por la calle las bicicle-

tas. El panorama y los ruidos nos hicieron volver a la realidad. La narración del refugiado, en aquella habitación de hotel, amueblada al estilo occidental, parecía al argumento de una vieja obra teatral china, con una moderna variación anticomunista. A los oídos norteamericanos, hartos de propaganda, no sonaba ya con los acentos de la verdad.

El refugiado se encogió de hombros, sonriendo ante nuestras dudas. Todo lo que contaba había ocurrido en la realidad. Nuestras preguntas no le turbaron. No, nunca había leído libros basados en los primeros excesos de la revolución bolchevique en Rusia, escritos por renegados soviéticos. No, nunca había trabajado para el Gobierno nacionalista, excepto en calidad de profesor. No, ni amigos nacionalistas ni norteamericanos habían influido en él, ni sugerido que su narración era muy útil para la Prensa capitalista. No sabía nada de todo aquello, insistió. Todo lo que sabía era lo sucedido en su pueblo natal, en el Honan.

Su padre había sido clasificado como campesino de la clase media y no se le había acusado de nada. No obstante, un grupo de afiliados a la Liga del Campesino Pobre se presentó un día en su finca. El viejo fue arrancado y llevado a un lugar desconocido.

(Continuará).

Excelente crítica de un novelista

(Viene de la primera).

Referencias, Roberts dice en carta al "Daily Telegraph";

"Es una ironía que Italia, que luchó al lado de Hitler durante cuatro años, antes de enterarse de que había apostado de nuevo por el caballo perdido, reciba la ayuda Marshall y todos los estímulos para restaurar su arrasado país, mientras que a España, uno de los últimos baluartes sanos contra el comunismo, se la dejó abandonada en una dolorosa marcha".

"Mi experiencia en España me ha convencido de que la actitud británica es desacertada, hipócrita y suicida desde el punto de vista del mero interés propio".—EFE.

TRUMAN ACUSA A LA URSS

(Viene de la primera).

ternacional de la energía atómica y la regulación internacional eficaz de los armamentos y de las fuerzas armadas. Registra las decisiones de la organización mundial encaminadas a la independencia de Libia y Somalia y su contribución para lograr la solución de la disputa de Indonesia y po-

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Comenzó ayer el campeonato de España de tiro de pichón

Participan 126 escopetas y en la séptima vuelta eran 43 los tiradores eliminados

Madrid, 22.—El campeonato internacional de España de tiro de pichón ha comenzado a disputarse hoy con la participación de 125 escopetas, muchas de ellas extranjeras. El mayor contingente de extranjeros lo dan los portugueses. La tirada se suspendió a las 8 en punto, justamente cuando los tiradores completaron la séptima vuelta. A

esta altura habían quedado ya eliminados 43 tiradores.

Quedan sin cero 16 que son Naranjo, Corado, Seixas, conde de Teba, Straburger, José de la Lastra, Moura Bastos, Pérez de Miguel, Cals y Pina, Garriaga, Ramón Sánchez, Aristarín, conde de Cabal, Rafael Pérez Ardo, Manuel Caray y Moreno Laca. Veintitres tiradores aparecen con un cero.

La tirada continuará mañana a las 11 en punto y después se disputará la Copa del presidente de la Sociedad, conde de Elda.—ALFIL.

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

121

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Inglaterra construye un nuevo bombardero

"Nuestra primera línea está en el Rhin" declara lord Tedder



Washington, 22.—Inglaterra trabaja en la construcción de un nuevo avión de bombardeo con motores de reacción, comparable a las superfortalezas volantes norteamericanas, según declaraciones hechas por el mariscal de la RAF, lord Tedder, en una conferencia de Prensa.

Se trata de un avión capaz de transportar bombas a 3.500 kilómetros de distancia y re-

gresar a su base sin escalas. Lord Tedder preside una misión militar británica y es miembro de la Comisión militar de la organización del Pacto Atlántico.

Añadió que Francia, Holanda y Bélgica colaboran estrechamente con Inglaterra respecto a los equipos militares, entrenamientos y tácticas. Han recibido aviones "Vampire" con motor de reacción y Francia los está construyendo con autorización de Inglaterra.

Añadió que el espíritu de las fuerzas armadas de las potencias occidentales es mucho mejor que hace un año. Insistió en la necesidad de que Europa central, lo mismo que los países situados al oeste del Rhin, se preparen para tener garantizada su seguridad contra cualquier posible agresión.

"Se trata, dijo, de una lucha de ideologías y es preciso que venzamos psicológica y moralmente. Europa es la cuna de la democracia. Nuestra primera línea está en el Rhin".—EFE.

Norteamérica moderniza sus carros de combate Sherman

Washington, 22.—El Ejército norteamericano ha revelado detalles adicionales de su programa para la modernización de los carros de combate "Sherman".

Ha sido firmado un contrato por valor de 4.916.059 dólares con la fábrica "Bown-and-Mo-laughlin, de Nueva York -Pensilvania, para la modernización de 1.140 carros "Sherman".

Los cambios afectan principalmente a los motores y a otras partes vitales. | Efe.

ELECCIONES EN NICARAGUA

Para la presidencia, Somoza tiene abrumadora mayoría

Managua, 22.—Los primeros informes sobre los escrutinios de las elecciones presidenciales y parlamentarias celebradas ayer en Nicaragua, indican que hay una mayoría abrumadora para la candidatura de Anastasio Somoza en esta capital.

Las elecciones se verificaron dentro del mayor orden y la Guardia Nacional se mantuvo en los cuarteles.—Efe.

15 A 1. LA VENTAJA DE SOMOZA

Managua 22.— Noticias no oficiales sobre las elecciones celebradas ayer en Nicaragua, dicen que el general Anastasio Somoza lleva una ventaja de 15 a 1 sobre Chamorro.—Efe.

ESPONJAS DE GOMA todos tamaños. - TALCO CALBER - CEPILLOS PARA DIENTES DE CERDA. "Perfumería Roma". Cervantes, 8. Telf. 889.